

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

**Impulsa Ciudad** est un projet local né de la participation citoyenne. Nous sommes un groupe pluriel de citoyens qui font un pas en avant pour défendre **un nouveau modèle de ville**. Nous voulons planter une graine de changement à partir de laquelle pourra germer notre ville de demain.

Le but de notre projet est d'améliorer la qualité de la vie dans tous les aspects qui affectent le vivre ensemble et qui proviennent des décisions prises par la Mairie. Pour cette raison, nous proposons de donner un nouveau sens à la politique en faisant appel à la participation citoyenne afin de mettre en commun nos projets et idées avec ceux des autres citoyens. Nous avons choisi de constituer une *agrupación de electores* (\*) car cela rend possible, le moment venu, la présentation de notre candidature aux élections municipales de Marbella de mai 2019.

Nous espérons gagner la confiance de nos concitoyens pour planter cette graine qui pourra pousser et porter les fruits souhaités, afin de transformer notre ville en la cité que nous désirons.

Impulsa Ciudad est porté par des personnes engagées. L'équipe fondatrice provient du tissu associatif local et est connue pour son engagement social, ses valeurs et ses principes. Les membres viennent de domaines professionnels très divers, ce qui leur permet d'embrasser la globalité des projets avec des approches et des points de vue différents, mais avec un objectif commun.

Nous avons un projet pour la Marbella d'aujourd'hui et de demain et nous avons besoin de la confiance et de l'implication de ceux qui partagent ce rêve avec nous, afin de transformer la ville du bas vers le haut. **Un projet de la citoyenneté pour la citoyenneté.**

Impulsa Ciudad propose un projet de ville avec lequel nous voulons motiver les gens, dans la proximité et avec un autre regard, plus aimable, qui défend un modèle de vie adapté aux besoins de chacun et à l'intérêt général.

Marbella, le 12 novembre 2018

(\*) L'*agrupación de electores* (mot à mot, "regroupement d'électeurs") est une figure juridique d'après la *Ley Orgánica de Régimen Electoral (LOREG)*, dans laquelle un groupe de citoyens s'associe temporairement dans le seul but de présenter une candidature aux élections et pour laquelle, un nombre déterminé de signatures est requis.

**NOUS AVONS UN PLAN**